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ATA NÚMERO 16/XII/4ª SL  
30.setembro.2014 – Mesa e Coordenadores 
 
 

Aos 30 dias do mês de setembro de 2014, pelas 14:30 horas, reuniu a Mesa e os Deputados 

Coordenadores da Comissão de Educação, Ciência e Cultura, na sala 1 do Palácio de S. Bento, na 

presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta 

ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

1. Análise da situação da rejeição do Relatório da Ciência 

 
2. Participação de deputados no Fórum da Juventude Europa-Lusofonia 

 
3. Outros assuntos 

 

 
1. Análise da situação da rejeição do Relatório da Ciência 

 

O Deputado Agostinho Santa (PS), em substituição do Coordenador do PS, indicou que na 

sequência da rejeição do relatório de atividades da Ciência respeitante à 3.ª Sessão, da autoria da 

Deputada Elza Pais (PS), como Relatora dessa temática, o respetivo Grupo Parlamentar 

apresentava uma proposta no sentido de o relatório da Ciência, no futuro, passar a ser feito pelos 

serviços, mantendo-se a Deputada em causa como Relatora da temática. 

 

A Deputada Isilda Aguincha (PSD) referiu que o relatório da 3.ª Sessão se mantém rejeitado e 

propôs que para o futuro se constitua um Grupo de Trabalho para acompanhar a temática da 

Ciência, com a coordenação da Deputada Elza Pais (PS). 

 

A Deputada Rita Rato (PCP) manifestou-se pela manutenção da rejeição do relatório pela Comissão 

e equacionou a hipótese de o mesmo ser publicitado. Pronunciou-se depois pela não constituição 

de um Grupo de Trabalho e propôs que se mantenha para o futuro a elaboração de um relatório de 

Ciência, da responsabilidade da Deputada Relatora, optando-se por não incluir conclusões no 

mesmo. 

 

O Deputado Michael Seufert (CDS-PP) pronunciou-se no sentido de não se publicitar o relatório 

respeitante à 3.ª Sessão, rejeitado pela Comissão. Indicou depois que concordava com a 

constituição de um Grupo de Trabalho e referiu que os problemas do relatório não foram apenas 

nas conclusões, porque se assim tivesse poderiam ter-se passado as conclusões para a opinião da 

relatora. 

 

O Deputado Agostinho Santa (PS) referiu que o relatório rejeitado não deve ser publicitado e 

reiterou a proposta de manutenção da Relatora da Ciência. 

 

A Deputada Nilza de Sena (PSD) realçou que não está em causa uma apreciação desfavorável em 

relação à Relatora. 

 

A Deputada Isilda Aguincha (PSD) reiterou a proposta de criação de um Grupo de Trabalho e 

propôs ainda que haja um Deputado suplente de cada Grupo Parlamentar. 
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Por último e tendo em conta o debate verificado, o Presidente da Comissão propôs falar com a 

Deputada Relatora e apresentar depois uma proposta, tendo havido consenso.   

 

2. Participação de deputados no Fórum da Juventude Europa-Lusofonia 

 
Tendo a organização do Fórum dirigido convites a várias Comissões Parlamentares, para que 
indicassem dois Deputados cada para participarem no Fórum e conhecendo-se os Deputados 
indicados por 3 outras Comissões, tinham anteriormente sido indicados Deputados do PSD (Duarte 
Marques) e PS (Rui Duarte).  
 
Entretanto o PCP questionou junto da Presidente da Assembleia da República a representatividade 
dos diversos Grupos Parlamentares no Fórum, solicitando que possam ser adotadas medidas que 
garantam a participação de todos, pelo que a mesma solicitou “Aos Presidentes das Comissões 
Parlamentares implicadas para reforçarem a representatividade plural no sentido que aqui se 
requer”. 
 
Nesta sequência, foi consensualizado que se adote o procedimento habitual na Comissão, fazendo-
se esta representar por um Deputado de cada Grupo Parlamentar e que se faça a respetiva 
comunicação à organização do Fórum. 
 
3. Outros assuntos 

 
A Deputada Rita Rato (PCP) sugeriu que se equacionassem os tempos de intervenção dos Grupos 
Parlamentares, na 1.ª e na 2.ª ronda das audições regimentais do Ministro da Educação e Ciência, 
tendo em conta a dimensão das matérias cobertas pelo Ministério, indicando que outras Comissões, 
como a da Saúde e a da Agricultura e Mar, utilizam grelhas que podem ser consideradas mais 
adequadas. 
 

Assim, foi consensualizado analisar as grelhas das referidas Comissões e reponderar o assunto. 

 
O Presidente da Comissão lembrou que tinha sido recebido um pedido de audiência da FENPROF e 
mais 6 organizações sindicais, com carácter de urgência, para proporem o desenvolvimento 
imediato de uma iniciativa parlamentar com vista à superação dos problemas ocorridos no concurso 
de contratação de escola (BCE), tendo sido acordado que a mesma tivesse lugar no dia 3 de 
outubro, às 9h. 
 
 
A reunião foi encerrada às 15:00 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida 
e aprovada, será devidamente assinada. 
 
 
Palácio de São Bento, 30 de setembro de 2014 
 

 
O PRESIDENTE 

 
 
 

(Abel Baptista) 
 
 
Ata aprovada na reunião da Comissão de 15 de outubro de 2014.
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Folha de Presenças 
 
 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Abel Baptista 
 Isilda Aguincha 

Nilza de Sena 
Michael Seufert 
Rita Rato 
Agostinho Santa (em substituição de Acácio Pinto) 

 
 
 
Estiveram ausentes os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Acácio Pinto 
 Luís Fazenda 
 Heloísa Apolónia 
 

 


